



### St. Pantaleon-Erla-Pyburg ist eine wachsende Wohlfühl-Gemeinde.

Die vergangenen Jahre waren von einer regen Bautätigkeit geprägt, es sind sehr viele neue Eigenheime entstanden.

Eine optimale Betreuung unserer Jüngsten liegt uns sehr am Herzen.

Das Angebot der Kleinkindbetreuung hat sich in unsere Gemeinde sehr gut bewährt. In den beiden Kindergärten werden unsere Kinder in insgesamt 5 Gruppen bestens auf die Schule vorbereitet. Seit dem Schuljahr 2016/17 gibt es in unserer Volksschule eine Besonderheit: Die Kinder der 1. und 2. Schulstufe werden jahrgangsübergreifend unterrichtet. Unsere Direktorin der Volksschule, Frau Gabriele Kagerer, hat die Ausbildung zum Master of Education erfolgreich absolviert, wir gratulieren ihr sehr herzlich dazu. Ganz besonders freut es uns, dass das Projekt „klimafreundliche Schule“ bei uns umgesetzt wurde, das zeigt, wie engagiert unsere Pädagoginnen arbeiten.

„Schritt für Schritt „klimafit“ heißt es auch für unsere Gemeinde. Wir gehören dem größten kommunalen Klimaschutz-Netzwerk an, dem „Klimabündnis Österreich“. Mit der Einrichtung eines Klimarates können wir die richtigen Maßnahmen für die Zukunft setzen.

Hervorheben wollen wir auch unsere Vereine und uns für ihre hervorragende Jugendarbeit bedanken. Eine gute Zusammenarbeit ist uns sehr wichtig, diese werden wir auch in den nächsten Jahren weiterhin so pflegen.

In unserem Folder stellen wir Ihnen unser Programm für die nächsten fünf Jahre vor. Das sind unsere Vorstellungen, wie wir St. Pantaleon.Erla.Pyburg als Wohlfühl-Gemeinde erhalten und weiter ausbauen wollen.

Folgende Themen sind uns sehr wichtig, die wie Zahnräder ineinandergreifen:

